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■職場体験の件

　先日、三島市教育委員会の担当者が、本社を訪れまして、

中学生の職場体験「ゆめワーク三島」について、中学生を

受け入れる事業所の募集の協力依頼に参りました。

　その折、担当者の三島市教育委員会の野口さんが、次の

ような事を言っておりましたので、皆様方に報告いたし

ます。

　中学生の職場体験事業、「ゆめワーク三島」につきまし

ては、こんにち、各種団体の方々のご協力をいただく事が

出来るようになりまして、三島市の中学２年生全員が、生

き生きと貴重な活動をする事が出来るようになりました。

　特に、三島南ロータリークラブの皆様方におかれまし

ては、この事業のパイオニアとして多大なご貢献をいた

だき、感謝申し上げます。

　三島市教育委員会は、この教育的効果を他の中学校に

も広め、三島市内の全２年生が同じような貴重な体験が

出来ればと考え、平成１６年度から「夢ワーク三島」を立

ち上げ、現在に至っております。

　また、文部科学省も中学生の職場体験による教育的効

果を推進することになりまして、職場体験を「キャリア教

育」と称し、平成１７年度から５日間連続の職場体験を、

予算をつけて全国的に展開するようになりました。

 　三島市においても、平成１８年度の１年間だけではあ
りましたが、文部科学省から研究を指定されたものです

から、連続５日間の「ゆめワーク三島」を実施したわけで

あります。その折は、なにぶん、５日間というわけであり

ますから、三島南ロータリークラブ様をはじめ、多くの団

体の方々に多大なご迷惑をおかけしました。

　三島市教育委員会といたしましては、受入事業所の協

力があっての「ゆめワーク三島」と考えておりますので、

文部科学省に対しては、報告書の中で、５日間連続は学校
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会長挨拶 にも地域にもデメリットが生じる事を報告するとともに、

県教委を前にした発表会の折にも、次の年度からは３日

間で行なうことを申し上げた経緯があります。

　したがいまして、本年度は３日間の体験にするとともに、

私立であります日大三島中学校も仲間に入れて、「ゆめワ

ーク三島」を実施いたしました。

　この事業の目的を達成するためには、まだまだ課題が

あることを、多方面からもご指摘いただいておりますので、

教育委員会といたしましても、教師の意識改革や保護者

のかかわりの強化について、各中学校を指導してまいり

たいと考えております。

　今後とも「ゆめワーク三島」に変わらぬご支援をお願い

申し上げます。
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内田憲一君：３月９日の植林、家族会はご苦労様でした。ま
た、当社のバスをご利用いただきありがとうございました。
岡良森君：長女が無事大学受験終わりました。家族会議の
結果、私の小遣いに変更なく済みそうです。今日は卓話で
す。よろしくお願いします。
加藤正幸君：先日の植樹祭、欠席してすみませんでした。
実は昨年より予定しておりました志賀高原へスキーに行



ってきました。最高の天気と雪質に恵まれ、日頃の行いだな、
と思っております。
小林勝君：先日は誕生日にキレイなお花をありがとうござ
いました。
澤田稔君：先日の家族会に皆様のご協力を得て、立派な「鎌
倉古道再生植樹」イベントが実施できました。特にご尽力
いただきました大房さん、米山さん、内田さん、小林さん、
ありがとうございました。まだまだお名前を挙げて感謝の
気持ちをお伝えしたいのですが、これ以上書くとスマイル
も多額になります。ロータリーの友情と献身的な皆様のお
気持ちにあらためて感謝、感謝です。ありがとうございま
した。
田中四史生君：当日の挨拶では、身内の皆様には、お礼の言
葉をあえて控えさせていただきました。鎌倉古道植樹に多
大なご協力をいただきありがとうございました。地域開発
委員各位には視察、計画、準備にと半年にわたり精力的に
活動していただきました。また、宮澤様には細部にわたり
お世話になりました。ありがとうございます。
土屋巧君：春の家族会、欠席してすみませんでした。確定申
告の忙しさもあとわずかとなりました。これからはゴルフ
に専念したいと思います。皆さん遊んでください。
中村徹君：３月９日の植林・家族会、山本さんはじめ、担当
者の皆様、ご苦労様でした。
野中信行君：家族会、ご苦労様でした。
古屋憲男君：むむ　いいな　まるだね　みろくは！私の携
帯の番号が変わりました。面倒をおかけいたしますが、登
録変更をお願いいたします。
松下充孝君：全国商工会会長表彰（役員功労）をいただきま
した。
宮澤正昭君：先日の植樹に会員、家族の皆様にはごくろう
さまでした。
矢岸貞夫君：先週の家族会は、組合の研修会のため欠席し
ました。スマイルします。
山口雅弘君：３月４日に祖母が急逝し、家族会を欠席し失
礼しました。既に子供も亡くなっており、孫の私が喪主と
して大変でした。
山本良一君：春の家族会の植林、北中の演奏等、会員の皆さ
んのご協力で無事に開催できました。ありがとうございま
した。 次回卓話

３月２１日（金）
ボランティア　リレー卓話
山梨一正君、矢岸貞夫君

　今日は３月１４日、世間ではホワイトディで先月沢山

チョコレートを貰った方々はさぞ忙しい一日だと推測し

ます。本日の卓話は、今日の夜、早速使える最近流行のＫ

Ｙ式日本語を紹介したいと思います。

　ＫＹとは、改めて説明するまでもなく、昨年の流行語大

賞の候補にも挙がったことばで、「空気よめない」と略し

ますが、そもそも略語とはちゃんとした意味を持つ長め

の名詞であったりシステムであったり文章などをその頭

文字を省略して表現することでより意味を持たせること

ができたり、相手に伝わりやすかったりするときに使っ

てきたと思います。

　世界でも表現として評価の高かった言葉ですぐ思い出

すのは、Ｍ＆Ｍなどがあります。

　ＭＥＤＩＡ　ＩＳ　ＭＥＳＳＡＧＥ．非常に分かりや

すく語呂としてもしっくりきます。

　しかしながら最近の略語は、ほとんど意味を持たない

ばかりか日本語の質の低下を招きかねないものが氾濫し

ております。といって私は、国語学者でもなんでもないの

でただただ世の中の流れに乗って、ＫＹ式日本語を皆さ

んに紹介しながら短い時間をたのしみたいとおもいます。

　本日紹介するのは、２月に発刊されました「ＫＹ式日本

語」大修館書店によるものです。

　まずは、「ＫＹ」（空気読めない）、この変形として「ＡＫ

Ｙ」（あえて空気読まない）、「ＫＹＢ」（空気読めない馬鹿）

等があるそうです。次は「ＡＴＭ」、現金自動預け払い機の

略ではなく、この本によれば（アホな父ちゃんもういらへ

ん）となります。それから「ＩＴ」、これは情報社会におけ

るそれではなく、子供が母親に（アイス食べたい）という

ときに使う略語だそうです。なんだかなあって感じがあ

りますね。この本では、実践における略語も紹介されてい

ます。

　ゴルフのティーグランドで、あいつは「ＡＮ」、なんて言

われた日には気をつける必要があります。（アドレス長い）

の略ですから。カラオケのときの「ＭＢ」も同様、（マイク

ベトベト）って言われないように歌い終わったら軽くマ

イクを拭きましょう。それからドライブ編では、「ＢＲ５」

（ブレーキランプ５回－あ・い・し・て・るの意（ドリカムネ

タ））や「ＭＭ」（マニュアル無理）などが紹介されておりま

す。

　その他、まだまだ沢山紹介されておりますが、興味のあ

る方は、本を購入してネタを仕込んでいただきたいと思

います。

　最後に私が考えた略語をご披露します。「ＲＫＧ」（ロー

タリー活動がんばろう！）。
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